

6-1-13



EPIFANIA

Día de Reyes

La palabra "epifanía" significa "manifestación" y hoy celebramos hasta tres manifestaciones de Dios en Jesús:

-en Belén, Jesús Niño adorado por los magos.

-en el Jordán, bautizado por Juan y

-en Caná de Galilea en que manifestó su gloria con el primer milagro al transformar el agua en vino.

Jesucristo-Dios se manifestó a todos los hombres y ese fue el nuevo amanecer de la historia hacia una nueva aurora (1ª lect.) Los magos siguieron esa "luz" que les llevó a contemplar y adorar al Sol del nuevo día (Evag.). Y esa "luz" se revela a todos sin excepción (2ª lect.)

Dios es de todos los hombres y para todos los hombres.

Hoy se habla de Jesús-Niño, de los Magos, de Herodes y de María...

"DESTINO, EL CUBO"

Dña. ANGELES SANCHEZ SANCHEZ

Resulta que nosotros (de secano) vamos a veranear a Alicante, y los de Alicante vienen a "invernarse" a El Cubo...

Pero ya me lo ha anticipado este simpático matrimonio: "volveremos pero a ser posible con menos frío".

Aquí aterrizaron el matrimonio Miguel Ángel-Conchita un día del frío Febrero del pasado 2012. Estaban haciendo fotos a la fachada de nuestra iglesia viendo y mirando cual turistas cuando me ofrecí a enseñarles su interior. Y...les faltó tiempo: "es que la madre de mi marido estuvo en este pueblo de maestra hace muchos años..."

¿nombre?: Angeles Sánchez Sánchez

¡me basta! ¡vamos a por ello!. Saqué el listado de maestras en el siglo XX, y efectivamente ejerció en El Cubo sobre el año 41 al 43, detrás de Dña. Agustina y antes que Dña. Felisa, a la vez que Dña. Antonia.

¡la emoción iba en alza!...le enseñé la iglesia, el castillo, el pueblo, el río, Rollanejo, la historia de nuestro pueblo... hojas de Ntra. Sra. de la O que hablan de aquel tiempo, intercambiamos direcciones y correos, y partieron contentísimos a Boadilla donde (a la vez que su madre en El Cubo) su padre ejercía de maestro y donde encontraron mayores que le recordaban. Dña. Angeles dió "escuela" a niñas que hoy tienen 80 años, y algunas la recuerdan: elegante, alta, muy bien presentada y hasta con un "diente de oro"...tuvo entonces un niño que en el recreo era el "juguete" de las alumnas. Concha se encargaba de ir a por él...

Dió "escuela" en lo que hoy es la casa del secretario y estuvo "de pupilo" en casa del Sr. Gonzalo cuando no iba (en burro) a Boadilla los fines de semana a estar con su marido.

Dña. Angeles había nacido en Almoharín (Cáceres), estudió magisterio en Salamanca (1929), y ejerció en Villalba de los Llanos, Valdefuentes (Cáceres), El Cubo (1941), La Fuente de San Esteban y Martín de Yeltes. Su marido, también maestro, Don Antonio Sánchez González. Hasta que en 1944, los dos fueron trasladados a Alicante.

Dña. Angeles se jubiló en el 77 y en Alicante falleció en 1990. Tuvieron cinco hijos y Miguel Ángel, el alicantino que vino en pleno invierno a El Cubo, es uno de ellos.

Las fotos que ilustran este escrito son de 1928 y 1955 y justo en este intermedio estuvo aquí de maestra.

El viaje de Miguel Ángel y Conchita "cargado de emociones y recuerdos" les motiva a repetirlo. Pues, que sea pronto y conozcan a las que fueron alumnas de su madre.

Doña Angeles no fue "SANCHO POR EL MUNDO" pero sí que tuvo como "DESTINO, EL CUBO" y, a más por su dedicación a la enseñanza y educación de nuestras niñas de los 40, nuestro respeto y el cariño de su recuerdo. A ver qué recuerdan más de ella sus "antiguas alumnas"...



Padre, que nos amas a todos:

ayúdanos a celebrar el nacimiento de Jesús,
de manera que tengamos parte en los cantos de los ángeles,
en la alegría de los pastores y en la adoración de los magos.
Cierra las puertas del odio y, a lo largo y ancho del mundo,
abre las del amor; que en cada regalo nos llegue la bondad
y en cada felicitación haya buenos deseos.
Con las bendiciones que Cristo trae, libranos del mal
y enséñanos a ser alegres y transparentes de corazón.
Que, gracias a Jesús, la mañana de Navidad
nos dé la felicidad de ser tus hijos;
y que al anochecer nos vayamos a dormir
con pensamientos de gratitud y de perdonar y ser perdonados.



SOBRE MASCOTAS

El diccionario de sinónimos da a la palabra MASCOTA los siguientes: fetiche, amuleto, talismán, estatuilla, idoli- llo, figura, animal...

Nosotros nos vamos referir con el nombre de MASCOTA a esos animales de compañía a los que se les tiene un cariño especial.

¿sabías que en España hay nada menos que 12 millones de mascotas?

¿sabías que de esos 12 millones, la mitad justamente son perros?

¿sabías que millón y medio son gatos? Tienen "suerte" los animales-mascotas pues son mejor tratados que animales de su misma especie y que no tienen "padrino". Hay, por ejemplo, perros cuidados con cariño y hay también perros callejeros abandonados a su suerte.

La televisión nos ofrece casi a diario clínicas veterinarias donde se hacen operaciones a "mascotas" enfermas muchas de ellas animales exóticos:

pájaros de todas clases, reptiles, mamíferos, anfibios... y entre ellos hasta animales salvajes.

En pueblos grandes y en ciudades hay un día del año a mediados de Enero, con motivo de la fiesta de San Antón, en que las "mascotas" se exhiben guardando cola para recibir la bendición del santo.

Y hablando de perros y gatos habría que hacer un censo de los que hay en El Cubo porque... a juzgar por sus "huellas", las que hay por las calles, perros son un montón y de perros estamos bien servidos.

LA SIESTA: 26 minutos

¡NI UNO MÁS, NI UNO MENOS!

Ha tenido que ser la NASA, un organismo norteamericano, el que tenga que decirnos a nosotros, los españoles, cuánto debe durar una siesta para que sea eficaz tanto para la actividad como para el talante: exactamente 26 minutos, ni uno más y ni uno menos, para no pecar por exceso ni por defecto.

Ya se acabó aquel "con pijama, padrenuestro y orinal" que popularizara Camilo José Cela para indicar que debiera ser larga y solemne.

Tampoco vale lo de "una cabezadita" después de comer (sobre todo en verano). Ha de ser la siesta de ventiseis minutos, ni uno más ni uno menos porque lo ha dicho la NASA. Y... punto final.



EL MAR MUERTO

Corre un chiste de esos entre igleses, franceses y españoles y en que los españoles quedan tan bien que, después de que un inglés y un francés cuentan la fuerza que tenían sus padres, el español les dice:

"pues ¿habéis oído vosotros hablar del Mar Muerto?... pues está muerto porque lo mató mi padre de un puñetazo que le dió. No es el caso lo del chiste, pero has de saber que se llama "MAR MUERTO" porque en él no hay vida ya que el exceso de salinización de sus aguas no lo permiten. Aguas muy densas las suyas, el 24% de su contenido son sales, en especial cloruros. Su orilla desértica, su fauna inexistente, ya los griegos le llamaban ASFALTITES y MAR DE SAL por los hebreos.

En él desemboca el río Jordán. En su parte más profunda llega a tener hasta 400 metros. Y un cuerpo humano en sus aguas flota por la densidad. Su nombre de "muerto" le viene por la ausencia de vida (ni peces ni vegetación marina).